

TODESANZEIGE UND DANKSAGUNG

Glaubt nicht, wenn ich gestorben,
dass wir uns ferne sind.
Es grüsst Euch meine Seele
als Hauch im Sommerwind.

Ursula Weidmann – Hilttebrand

10. Oktober 1922 – 13. April 2019

Am 25. April 2019 haben wir von unserer lieben Mutter Abschied genommen. Nach einem langen, intensiven Leben ist sie friedlich eingeschlafen. Auf ihren Wunsch wurde sie im engsten Familienkreis im Gemeinschaftsgrab auf dem Friedhof Bülach beigesetzt.

Wir danken allen, die unserer Mutter mit Liebe und Freundschaft begegnet sind. Ein besonderer Dank geht an

- Dr. U. Güntensperger für die jahrelange medizinische Betreuung
- die Spitex Bülach für die Betreuung zu Hause
- das Pflegepersonal und das ganze Gastro-Team vom Alterszentrum Rössligasse
- Frau Pfarrerin Caspers für die tröstenden Abschiedsworte

Elisabeth Weidmann Schiess
Marianne Guenat - Weidmann
Renate Egle - Weidmann
Regula Steiner - Weidmann